

NEUES VOM 3. BÜRGERMEISTER

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Bindlach,

ich wünsche Ihnen allen frohe Festtage und viel Gesundheit im Jahr 2020.

Im Nordbayerischen Kurier vom 5. Dezember 2019 geben zwei Gemeinden des Landkreises Bayreuth bekannt, dass Sie froh sind, neue Baugebiete auszuweisen.

Der Bürgermeister und der Gemeinderat Bindlach sind ebenfalls seit langem bemüht Baugelände auszuweisen.

Wir haben uns viele Gedanken gemacht und wollen allen, der Natur, den Nachbarn und den Bauwerbern gerecht werden

Wenn Sie Fragen über Einzelheiten haben, rufen Sie bei uns an.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Hereth



TERMINE

- | | |
|-----------------------------|--|
| 06.01.20, 16:00 Uhr | Stärke antrinken, Pfitschn |
| 11.01.20, 09:00 – 12:00 Uhr | Christbaumaktion, Feuerwehrhaus Bindlach und am Bindlacher Berg |
| 12.01.20, 15:00 Uhr | SPD für GANZ BINDLACH , Pfitschn |
| 13.02.20, 19:00 Uhr | Kommunalwahl 2020: die Kandidaten stellen sich vor, Gaststätte Steig |
| 05.03.20, 19:00 Uhr | Kommunalwahl 2020: die Kandidaten stellen sich vor, Gaststätte Crottendorf |
| 07.03.20, 15:00 Uhr | SPD für GANZ BINDLACH , Pfitschn |

Impressum:
Xenia Keil
Hirtackerstraße 6
95463 Bindlach

BINDLACHER BOTE

Bindlach
SPD

Informationsblatt des SPD-Ortsvereins Bindlach



AUSGABE IV / 2019

FÜR DEN ORTSVEREIN:

Xenia Keil, Heidi König, Werner Hereth, Dr. Maximilian Keil, Sven Kufner



WAS TUT SICH IN DER GEMEINDE



Kita Zentrum Bindlacher Berg

Der Umbau der ehemaligen Schule am Bindlacher Berg ist in vollem Gange. Eine Krippengruppe und die Hortkinder, die vorübergehend in der Schule im Hauptort untergebracht waren, sind schon heimisch geworden. Bei der Einsegnung der Krippen-Übergangsgruppe im Oktober konnte man sowohl glückliche Kinder als auch zufriedene Erzieherinnen sehen. Ein wirklich schöner Ort für unsere Kleinen. Das Gute: jedes Kind bekommt einen Platz. – Was für ein Aushängeschild für unsere Gemeinde! Und: kein unnötiger Flächenfraß – wir nutzen einfach ein schon vorhandenes Gebäude. Wir freuen uns, dass der Vorschlag der SPD-Fraktion umgesetzt wurde.

Ausschreibungen von Architekten- und Ingenieurleistungen

Auf Initiative unserer Fraktion werden nun für Architekten- und Ingenieurleistungen regelmäßig mehrere Angebote in Form von Ausschreibungen eingeholt. Die ersten Erfahrungen zeigen, dass dadurch einiges eingespart werden kann.

Häuser Bad Bernecker Straße 1 + 3

Das kürzlich zum Teil vorgestellte kommunale Denkmalschutzkonzept (KDK) brachte wenig Licht ins Dunkel. Leider dürfen wir keines der beiden Häuser abreißen, wie uns Herr Dr. Gunzelmann vom Bayerischen Amt für Denkmalpflege bereits in einer Gemeinderatssitzung im April mitteilte. Dafür würde es schon zu lange in den Schubladen der Gemeinde liegen (ca. 10 Jahre). Wir sind also auf das KDK angewiesen, um später Fördermittel vom Staat abrufen zu können. Anders wäre die Sanierung dieser Gebäude nicht zu stemmen. Nun geht es um eine Machbarkeitsstudie zur Nachnutzung dieser Häuser. Da einige Themen bereits im Zuge des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzeptes (ISEK) erarbeitet wurden, gab man uns die Hoffnung auf einen relativ zügigen Abschluss des KDKs.

Bau eines Großparkplatzes am Esbachgraben

Der Gemeinderat wehrt sich einstimmig gegen den Bau eines Parkplatzes für ca. 320 Kleintransporter. Eine reine Flächenversiegelung, von der die Gemeinde noch nicht einmal profitieren würde. Weder Arbeitsplätze noch Gewerbesteuer. Das einzige, was uns bliebe, wäre ein Verkehrschaos. Zumal man nicht vergessen darf, dass sich XXL Lutz und Amazon, zwar auf Bayreuther Gebiet, aber in unmittelbarer Nähe liegend, auch dort ansiedeln wollen. Wir hoffen natürlich für das Wohl unserer Gemeinde auf einen positiven Ausgang dieser Angelegenheit. Ungeachtet dessen ist es offensichtlich dringend erforderlich die gemeindlichen Bebauungspläne für Gewerbegebiete zu überarbeiten. Ziel des Bebauungsplanes im Gewerbegebiet muss produzierendes Gewerbe sein. Wir möchten eine effektive Nutzung von Gewerbeflächen und schließen eine Nutzung ausschließlich für Parkplätze aus.

Ortsdurchfahrt Bindlach

Unter Druck läuft es besser! Weil der Gemeinde der Bau der Hochbrücke im Nacken sitzt (ab 2021 für ca. 4 Jahre) hat man sich in kürzester Zeit für die Art und Weise der Ortsdurchfahrt entschieden. Fertigstellung im Jahr 2020. Danach bestehe laut staatl. Bauamt wegen des Brückenbaus keinerlei Möglichkeit mehr die Staatsstraße durch Bindlach wegen Bauarbeiten zu sperren.

Die Fraktion der SPD hat sich bei den Planungen bewusst gegen die Option eines einseitigen Fahrradweges entschieden, da dies neben der stark befahrenen Straße eine zusätzliche Gefahrenquelle für die Schulkinder darstellen würde. Soll heißen: Fahrradwegeausbau ist wichtig, aber die Sicherheit unserer Kinder muss Priorität haben!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in **GANZ BINDLACH,**

als Ihre Bürgermeisterkandidatin wünsche ich uns allen ein gesegnetes Weihnachtsfest. Rutschen Sie gut ins neue Jahr! – Vielleicht sieht man sich ja beim Silvesterball der Gemeinde. Ich würde mich freuen! **Herzlichst, Ihre**

Xenia Keil



Xenia Keil, Werner Hereth, Heidi König, Thomas Masel, Rüdiger Kohler, Maximilian Maisel, Jens Majer, Lisa Hoffmann-Haas, Detlef Ramming, Martin Krodell, Irini Papadopoulou, Ulrike Fuchs, Bastian Hoffmann, Stefan Roeder, Dieter Plöger, Dr. Maximilian Keil, Siegfried Bauer, Peter Leicht, Jürgen Masel, Helmut Steininger